

Catalogan de caótica situación del cuerpo de carabineros de Chile



Santiago de Chile, 6 feb (RHC) El titular de la Democracia Cristiana, Fuad Chain, calificó la situación del cuerpo de Carabineros de Chile, constantemente cuestionado por violaciones de derechos humanos, de caos e ingobernabilidad.

Las declaraciones del líder de esa fuerza política son ampliamente destacadas por la prensa local que resalta el cuestionamiento de Chain al director de Carabineros, general Mario Rozas.

También consideró insostenible la permanencia de Rozas al frente de la institución policial, sumándose así a las voces que insisten en la renuncia del alto oficial por su responsabilidad en la desmedida represión del estallido social del 18 de octubre pasado.

Las críticas a Carabineros, y a su máximo jefe en particular, se multiplicaron en los últimos días tras la muerte de al menos dos jóvenes la semana pasada en hechos en los que se vieron envueltas fuerzas policiales, uno atropellado por un camión de esa institución y otro tras recibir un balazo en el cráneo.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/213833-catalogan-de-caotica-situacion-del-cuerpo-de-carabineros-de-chile>



Radio Habana Cuba